



Depuis plus de 2 ans, l'association Yémba s'est donnée pour objectif de participer à la mise en place d'une plateforme interculturelle de la Ville de Montréal, et ce, à travers un tournoi de soccer intergénérationnel et un partenariat entre le Yémba et le SPVM (Service de police de la Ville de Montréal)

Chaque année, le Yémba organise un tournoi de soccer intergénérationnel en partenariat avec le SPVM où plusieurs membres des communautés culturelles montréalaises sont invités. C'est un évènement qui se veut le lieu par excellence des brassages des cultures de toutes les communautés métropolitaines.

Le tournoi de soccer intergénérationnel, de cette année 2018, se tiendra le 02 juin 2018 au Parc MckenZie, sis à Côte-De-Neige à partir de 8 h00. Plusieurs communautés y sont attendues.

Au programme:

- Des matchs de soccer interculturels et intergénérationnel,
- Du Zumba pour entretenir la forme,
- De l'animation musicale pour agrémenter notre journée,
- Une collation gratitude et plus encore

Si vous souhaitez vivre en direct les festivités de cette nouvelle plateforme intergénérationnelle Yémba de Montréal, venez nous rencontrer, au Parc Mckenzie le 2 juin 2018, pour partager ces moments d'échanges, de joie, de fraternité et de bonheur.



Pour le Yémba,
Chargée de communication
Dorette Tiomo Nanfah